

「つなぐ」 技と心を未来へ

先輩から後輩へ 後輩から先輩へ

先輩から後輩へ 後輩から先輩へ... 先輩から後輩へ 後輩から先輩へ... 先輩から後輩へ 後輩から先輩へ...



【ダンス・バトン女子】総体お疲れ様！3位入賞することができたのは、毎日一緒に頑張ってきたみんなのおかげです。本当にありがとう。これからもダンスを楽しむ気持ちを忘れず頑張ってくださいね！

【ソフトテニス男子】チームで勝つことを目指す上で、色々悩むことが出てくると思いますが、チームやペア同士でプラスな声かけをして乗り越えてください。試合では、自分や仲間を信じてあげてください。



【バレーボール男子】新チームとなり、再度基礎に忠実に、一本一本を大切にプレーすることが必要となってきます。チームで決めた目標に向かって、他人任せにせず、全員で八高バレー部を盛り上げていきましょう。

【バレーボール女子】つらいことの多い2年間でしたが、仲間と手を取り合い、最後は笑って終わることができました。1・2年生も互いを思いやり、後悔のないよう日々邁進していきましょう。



【卓球女子】今まで3年生について来てくれてありがとう。みんなとする部活が本当に楽しくて、しんどい練習も乗り越えることができました。これからは周りへの感謝を忘れず、自分たちらしく頑張ってください。



【バスケットボール女子】日々の練習は、しんどいことが多く大変だったけれど、元気な先輩たちのおかげでたくさん練習ができました。頑張ることができました。最後まで一緒にバスケをしてくれてありがとう。

【バスケットボール男子】県総体では、四国総体、そしてIH(インターハイ)を目標に戦いましたが、思うような結果を残すことができませんでした。悔いだけが残ってしまった僕たちですが、後輩のみんなはバスケットをどのチームよりも楽しんで頑張ってください。

【テニス】3年間の部活動を通して、様々な素晴らしい経験をさせてもらったことにとても感謝しています。1・2年生はこれからたくさん大変なことがあるとおもいますが、頑張ってください。



【水泳】今振り返ると、とても長かったようにとても短い2年半でした。たくさんの方々に支えられて今年も四国大会に出場することができました。ありがとうございました。



【弓道女子】部活動を通して多くのことを学ぶことができました。向上心と元気のある後輩に恵まれ、最後まで諦めることなくやりきることができました。



【弓道男子】3年間の部活動の中では良いことばかりではなかったけれど、仲間と共に色々な経験することができました。これからは仲間と切磋琢磨しながら頑張ってください。



【陸上競技】県総体の3日間、私たちはチーム一丸となって戦いました。その中で次に進んだ人、悔しい結果だった人など様々です。しかし、その試合に私たちの100%をぶつけられたので悔いはありません。

【剣道】今までついてきてくれてありがとう。約10年間続けてきた剣道を八幡浜高校剣道部で締めくくることができて本当によかったです。先輩にも後輩にも恵まれてとても楽しい2年間でした。

【ソフトテニス女子】慕ってくれた後輩や支えてくださった先生、保護者の方々のおかげでこの3年間がどの思い出にも負けないくらい輝かしいものになりました。後輩たちには自分たちらしく部活動という青春を一杯楽しんでほしいです。

【野球】夏の大会では目標にこそ届きませんでしたが、自分たちの力を最大限発揮させることができたと思います。辛いこともありましたがその日々が僕たちを大きく成長させてくれました。後輩たちにはとにかく野球を全力で楽しんでほしいと思います。

【卓球男子】少ない人数だったけれど、みんなのおかげで楽しく部活をすることができました。つらいときがあるかもしれないけれど、新しいメンバーで自分らしく頑張ってください。



【サッカー部】(後輩より)八幡浜工業との合同練習の中で先輩方は普段の練習から私たちがプレー姿で引っ張ってくれました。僕たちもそんな先輩方のようになれるよう頑張ります。



【文芸新聞部より】部長：宇都宮 沙希 文芸新聞部では、活動の様子を紹介してほしい部や団体を募集しています。八高新聞や愛媛新聞で自分たちのことを発信してほしいという方は是非、文芸新聞部までお知らせください。取材に伺わせていただきます！